

24Jam

Pemilihan Ulang Ketua Tanfidziyah Nahdlatul Ulama Kabupaten Belitung

Helmi M. Fadhil - BELTIM.24JAM.CO.ID

Jan 12, 2025 - 12:17



BELITUNG TIMUR - PWNU Provinsi Kepulauan Bangka Belitung melaksanakan konpercab pemilihan ulang ketua Tanfidziyah pengurus cabang Nahdlatul Ulama (NU) Kabupaten Belitung, tema "Memperkokoh Berhidmat di NU dan Bekerja Bersama Ummat Indonesia Maslahat" bertempat di ruang gedung Pusat layanan

haji & umrah terpadu (PLHUT) Kemenag Belitung, Sabtu (11/1/2024).

Hadir, Dr. H. Masmuni Mahatma.,S.Fil, M.Ag., (ketua Yanfuziyah Prov.Babel), Tumiran Ganefo (MUI Babel), Polres Belitung, Amizan Wardi (Wkl Sekretaris PWNU), Ustadz Ahmad Mahfudz (ketua PCNU Beltim), Ustadz Zulfaizhin (Rois Syuriah Beltim), Ketua & pengurus MWC NU se-Kabupaten Belitung, Alim ulama, Fatayat serta undangan lainnya.



Amizan Wardi selaku ketua panitia dan juga wakil sekretaris PWNU Prov. Babel mengatakan acara ini pemilihan ulang kepengurusan PCNU Kabupaten Belitung dimana ketua PCNU Pak Masdar berhalangan tetap mengundurkan diri dikarenakan ikut kontestasi Pilkada Kabupaten Belitung.

"Konferensi hari ini sehubungan dengan pemilihan ulang Ketua PCNU Kabupaten Belitung, saya ditunjuk (ketua panita-red), pedomannya dengan dasar hukumnya surat dari PBNU Pusat" ujar Amizan

Dikatakan Amizan ketua Tanfidziyah terpilih pengganti Pak Masdar serta menyusun kepengurusan kembali yang baru lagi kemudian disampaikan ke PWNU sebagai tindak lanjutnya. Jika hal ini tidak dilaksanakan maka kepengurusan PCNU Kabupaten Belitung akan kosong.



"Alhamdulillah Semua 5(lima) MWC NU se-Kabupaten Belitung hadir dengan dukungan penuh dengan ditanda tangannya" ujar Amizan.

Amizan menegaskan bahwa di NU ini kita berhidmad mengabdikan diri untuk kepentingan ummat Bangsa dan Negara.

"Jangan ada kepentingan individu kelompok, di NU (Nahdhatul Ulama) ini berhidmad pengabdian, jangan memandang orang perorangan mari sama-sama berhidmad semoga kita semua senantiasa mendapat syafaat Rahmah dari Allah SWT, aaminn" tegas Amizan.



Dr.H. Masmuni Mahatma. S.Fil.,M.Ag ketua Tanfidziyah Provinsi Bangka Belitung kepada awak media mengucapkan syukur atas terlaksananya pemilihan ulang ketua PCNU Kabupaten Belitung, berlangsungnya lancar dengan calon tunggal atas kesepakatan bersama.

"Alhamdulillah pemilihan lancar dengan kesepakatan calon tunggal disetujui oleh MWC NU se-Kabupaten Belitung dengan dukungan penuh" ucap Dr. Masmuni.

Dr. Masmuni dengan terpilihnya ketua yang baru berharap NU di Kabupaten

Belitung akan lebih memberikan semangat baru dengan kinerja nyata.

"Harapan saya kepada Pak H. Suryanto ketua sebagai ketua baru segera bekerja dan menyusun kepengurusan" ujarnya singkat padat.

H. Suryanto.S.,Ag., Ketua terpilih PCNU Kabupaten Belitung kepada awak Media mengatakan dengan niat bismillah akan segera melaksanakan tugas.

"Bismillah mudah-mudahan amanah yang teman memberikan kepada saya dengan demikian insya Allah akan dilaksanakan sebaik mungkin karena amanah, kemudian kita akan konsolidasi awal sama pengurus PCNU kita akomodir program dan diselaraskan dengan program dari wilayah" ujar Pak Yanto sapaan akrabnya.

Pak Yanto juga nanti akan laksanakan kegiatan kecamatan-kecamatan pengajian nanti disesuaikan dengan safari Ramadan bersama intinya kita untuk memberikan kepada masyarakat.

Kedepannya Pak Yanto sela dirinya menjabat ketua NU setidaknya ada sesuatu yang menjadi kenangan selama dirinya mengabdikan di NU ada

"Kita berharap ada berbuat, mungkin kita akan bicarakan untuk membentuk semacam TK taman kanak-kanak NU karena di Belitung baru satu yang ada mudah-mudahan dengan program setidaknya semasa pimpinan saya 2004 2009 ada sesuatu yang ditinggalkan" pungkasnya.

Pak Yanto mengatakan sehubungan dengan adanya program kegiatan yang akan dilaksanakan oleh PWNU Provinsi akan mengutus mengirim kader untuk mengikuti.

"Untuk kelanjutan-kelanjutan kader-kader mungkin juga nanti kita akan mengirim peserta untuk PKN NU di Pangkalpinang ini satu kesempatan karena sudah ada himbuan untuk diikuti mudah-mudahan ada nambah wawasan-wawasan" ungkapannya. (Helmi M. Fadhil).